



# MAËL GERBERON

Chargée de communication

MAEL.GERBERON-GMAIL.COM

07 - 77 - 30 - 23 - 75

25 ANS - PERMIS B

## XP PROFESSIONNELLES

### Chargée de projets

Avril - Septembre 2020

#### L.U.E - Lyon Underground Events

Organisation de séminaire à l'étranger, Création de budget sur mesure, responsable de commande, stock et livraison d'objet éco-responsable

### Chargée communication événementiel

Janvier- Juillet 2019

#### Sport Dans La Ville, Lyon

Chargée de communication, des Réseaux Sociaux et des événements du programme Entrepreneurs dans la Ville

### Assistante chef de projet événementiel

Octobre 2017 - Janvier 2018

#### YES - Your Event Solution, Miribel

Soutien dans une agence de logistique et d'organisation d'événements tel que Grand Ski 2018



- Communication
- Événementiel / Logistique / Gestion de budget
- Réseaux Sociaux
- Création graphique
- Captation et Montage vidéo
- Gestion de stock

## FORMATIONS

### Saison 2017-2020

#### EFAP LYON - Bac +5

MBA Communication et Management Événementiel

### Saison 2015-2017

#### BTS Communication - Bac +2

Lycée Ella Fitzgerald, Vienne

### Saison 2015

#### BAC STMG - Sport Etude PEFA

Lycée Algoud-Laffemas, Valence  
Pôle d'Excellence de football amateur - Pefa Briffaut



## QUI SUIS-JE ?

Je suis Maël Gerberon, âgée de 25 ans, j'ai été habituée à me déplacer régulièrement pour ma passion le football. J'aime travailler en équipe, partager mes expériences, m'inspirer des autres et de ce qui m'entoure. Soucieuse du détail, je cherche toujours à faire mieux. Les obstacles ne m'effrayent pas, au contraire cela me motive encore plus. Pour moi, le travail paie toujours et aujourd'hui j'espère être récompensé en rejoignant votre agence.

### «QUAND ON VEUT, ON PEUT»



Depuis l'âge de 5 ans le foot fait partie de ma vie. Grâce à mon sport étude j'ai pu évoluer en D2 et en U19 National

Cela fait quelques années que je me suis découvert une passion pour la photo et la vidéo. Je prend plaisir à retransmettre les émotions via la réalisation de montage



L'année dernière j'ai eu l'opportunité de séjourner 3 mois au Costa Rica . J'ai participé à une mission humanitaire, luttant pour la protection des tortues et de la biodiversité

